

# Ibadah Paskah Kaum Muda Remaja, 17 April 2010 (Sabtu Sore)

## Tema: Kembali ke Tangan Tuhan

**Markus 14:21** (Yesus makan paskah dengan murid-murid-Nya)

*14:21 Anak Manusia memang akan pergi sesuai dengan yang ada tertulis tentang Dia, akan tetapi celakalah orang yang olehnya Anak Manusia itu diserahkan. Adalah lebih baik bagi orang itu sekiranya ia tidak dilahirkan."*

Yesus mengatakan bahwa Yudas lebih baik tidak dilahirkan ke dunia ini sekalipun Yudas adalah rasul, seorang bendahara. Artinya, kehidupan Yudas adalah kehidupan yang sia-sia, binasa sampai selama-lamanya.

Paskah berkaitan dengan kematian dan kebangkitan Tuhan Yesus.

Yesus mati dan bangkit supaya kita bisa mati terhadap dosa dan bangkit dalam hidup yang baru atau kita mengalami pembaharuan atau kelahiran baru.

Kelahiran kita oleh orangtua kita hanya menghasilkan kehidupan darah daging, manusia duniawi.

Kehidupan duniawi hanya cocok untuk hidup di dunia, tetapi tidak mewarisi kerajaan Sorga.

## **I Korintus 15:50**

*15:50 Saudara-saudara, inilah yang hendak kukatakan kepadamu, yaitu bahwa daging dan darah tidak mendapat bagian dalam Kerajaan Allah dan bahwa yang binasa tidak mendapat bagian dalam apa yang tidak binasa.*

Jadi, jika kita hidup sukses di dunia, tetapi tidak mengalami pembaharuan, semuanya menjadi sia-sia, tidak berguna, bahkan kita binasa seperti Yudas.

## **Yohanes 3:1,3-5**

*3:1. Adalah seorang Farisi yang bernama Nikodemus, seorang pemimpin agama Yahudi.*

*3:3 Yesus menjawab, kata-Nya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan kembali, ia tidak dapat melihat Kerajaan Allah."*

*3:4 Kata Nikodemus kepada-Nya: "Bagaimanakah mungkin seorang dilahirkan, kalau ia sudah tua? Dapatkah ia masuk kembali ke dalam rahim ibunya dan dilahirkan lagi?"*

*3:5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah."*

Kelahiran baru adalah kelahiran secara ajaib yang hanya bisa diterima dengan iman.

## **Yohanes 19:33-34**

*19:33 tetapi ketika mereka sampai kepada Yesus dan melihat bahwa Ia telah mati, mereka tidak mematahkan kaki-Nya,*

*19:34 tetapi seorang dari antara prajurit itu menikam lambung-Nya dengan tombak, dan segera mengalir keluar darah dan air.*

Tanda kelahiran baru adalah dari darah dan air yang keluar dari lambung-Nya Yesus.

Dari tanda darah dan air, kita bisa mengenal 3 macam kelahiran baru:

1. Kelahiran baru dari darah (baptisan darah).

Artinya: bertobat = berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan = mati terhadap dosa.

Proses bertobat: mengaku dosa sejujur-jujurnya kepada Tuhan (vertikal) dan sesama (horizontal) => membentuk kayu salib.

Setelah kita mengaku dosa, jika diampuni, jangan berbuat lagi.

## **2 Petrus 3:9**

*3:9. Tuhan tidak lalai menepati janji-Nya, sekalipun ada orang yang menganggapnya sebagai kelalaian, tetapi Ia sabar terhadap kamu, karena Ia menghendaki supaya jangan ada yang binasa, melainkan supaya semua orang berbalik dan bertobat.*

Jika sampai saat ini Tuhan masih belum datang ke dunia ini dan kita juga masih diberi kesempatan untuk hidup di dunia ini, semuanya itu adalah perpanjangan sabar dari Tuhan supaya kita bertobat.

Jadi, tujuan hidup kita di dunia ini adalah BERTOBAT.

Dosa adalah pemisah antara kita dengan Tuhan, sehingga timbul banyak air mata, letih lesu dan beban berat dalam kehidupan kita. Jika kita bertobat, kita kembali ke pelukan Tuhan.

### **Yohanes 3:3,5**

3:3 *Yesus menjawab, kata-Nya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan kembali, ia tidak dapat melihat Kerajaan Allah."*

3:5 *Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah."*

Orang yang sudah bertobat dapat melihat Sorga. Orang yang dapat melihat Sorga akan lebih menghargai yang rohani daripada yang jasmani.

Hasil orang yang bertobat:ada di dalam tangan Tuhan, kehidupan menjadi enak dan ringan.

### **Matius 11:28**

11:28 *Marilah kepada-Ku, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu.*

## 2. Kelahiran baru dari air (baptisan air).

### **Yohanes 3:5**

3:5 *Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah."*

Bertobat = mati terhadap dosa. Setelah mati, kehidupan kita harus dikuburkan dalam air.

Baptisan yang benar adalah orang yang telah mati terhadap dosa diselamkan (dikuburkan) dalam air bersama Yesus dan keluar (bangkit) dari air bersama Yesus dalam hidup baru.

### **Roma 6:4**

6:4 *Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.*

Manusia yang cocok untuk hidup di Sorga adalah manusia yang telah mengalami kelahiran baru.

Praktik hidup baru adalah hidup dalam kebenaran.

Hidup tidak benar = tidak cocok untuk hidup dalam Sorga.

Kita harus hidup benar baru bisa menjadi senjata kebenaran (melayani Tuhan). Jika kita tidak hidup benar, kita melayani dosa.

### **Mazmur 37:25-26**

37:25 *Dahulu aku muda, sekarang telah menjadi tua, tetapi tidak pernah kulihat orang benar ditinggalkan, atau anak cucunya meminta-minta roti;*

37:26 *tiap hari ia menaruh belas kasihan dan memberi pinjaman, dan anak cucunya menjadi berkat.*

Hasil dari hidup benar:tidak pernah ditinggalkan oleh Tuhan, kita diberkati sampai ke anak cucu, kutuk dihilangkan dari kehidupan kita, sampai kita dikembalikan ke Firdaus.

## 3. Kelahiran baru dari roh (baptisan roh).

### **Yohanes 3:5**

3:5 *Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah."*

Baptisan roh kudus = kepenuhan roh kudus.

### **Roma 8:15**

8:15 *Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"*

Roh kudus ini membuat kita bisa menjadi seorang Anak Tuhan yang taat dengar-dengaran.

Kita harus bisa menjadi taat dengar-dengaran sampai pada hal-hal yang tidak sesuai dengan keinginan daging kita.

**Matius 7:21**

*7:21. Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.*

Orang taat itu membuat Tuhan membukakan pintu Sorga baginya. Jika pintu Sorga dapat terbuka, Tuhan dapat juga membuka pintu-pintu lain di dunia ini bagi kehidupan kita, sampai yang mustahil sekalipun.

Tuhan memberkatil!